

APDESI

Lapas Narkotika Purwokerto Semarak Ikuti Pembukaan HBP ke-60 dan Halal Bihalal

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.APDESI.ID

Mar 9, 2024 - 03:17



Purwokerto, INFO_PAS - Suasana penuh kebahagiaan dan kekeluargaan menyelimuti Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Narkotika Kelas IIB Purwokerto pada hari Jumat (8/3/2024). Lapas Narkotika Purwokerto dengan penuh semangat mengikuti rangkaian kegiatan Hari Bakti Pemasyarakatan (HBP) ke-60 dan Halal Bihalal menyambut bulan suci Ramadhan 1445 Hijriah.

Acara yang dibuka langsung oleh Direktur Jenderal Pemasyarakatan (Dirjenpas), Reynhard Silitonga, ini menandakan dimulainya berbagai kegiatan menarik dalam rangka memeriahkan HBP ke-60 Tahun 2024.

Dirjenpas Berikan Apresiasi dan Pesan Penting

Dalam sambutannya, Dirjenpas Reynhard Silitonga menyampaikan rasa terima kasihnya kepada jajaran Pemasyarakatan terdahulu atas dedikasi mereka dalam membangun Pemasyarakatan Indonesia. Ia juga menekankan pentingnya bagi seluruh jajaran Pemasyarakatan saat ini untuk mampu menghadapi dinamika yang berbeda di setiap generasi.

"Rangkaian kegiatan ini saya harap tidak hanya dimaknai sekedar memperingati Hari Lahir Pemasyarakatan semata, namun lebih dari itu, semakin terjalin erat tali silaturahmi antara seluruh jajaran Pemasyarakatan, mewujudkan sikap peduli dan sukarela dalam membantu sesama manusia serta mengimplementasikan tiga kunci Pemasyarakatan Maju dan Back to Basic," ujar Reynhard.

Pencanangan Pelayanan Publik Berbasis HAM dan Halal Bihalal

Pada kesempatan yang sama, Dirjenpas bersama Direktur Jenderal Hukum dan Hak Asasi Manusia mencanangkan Pelayanan Publik Berbasis HAM dalam rangka peningkatan pelayanan publik yang prima di lingkungan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia.

Sebagai bentuk rasa syukur dan menyambut bulan suci Ramadhan, kegiatan Halal Bihalal juga turut diadakan bagi seluruh insan Pemasyarakatan di seluruh Indonesia.

Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra, menyatakan kesiapannya dan seluruh jajaran Lapas Narkotika Purwokerto dalam menyukseskan Hari Bakti Pemasyarakatan ke-60 Tahun 2024 serta menyambut bulan suci Ramadhan 1445 H.

"Kami berkomitmen untuk mendukung penuh seluruh rangkaian kegiatan HBP ke-60 dan memeriahkannya dengan berbagai kegiatan positif di Lapas Narkotika Purwokerto. Selain itu, kami juga telah mempersiapkan diri untuk menyambut bulan suci Ramadhan dengan berbagai program pembinaan dan kegiatan keagamaan bagi para warga binaan," ujar Riko.

Rangkaian kegiatan HBP ke-60 dan Halal Bihalal di Lapas Narkotika Purwokerto ini diharapkan dapat meningkatkan semangat dan kebersamaan seluruh jajaran Pemasyarakatan dalam mewujudkan Pemasyarakatan yang Maju dan Back to Basic. (MAA)